
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Ereré n° 997 (novecentos e noventa e sete), 

aos 01 (um) dia de março de 2024 (dois mil e vinte e quatro) as 17:40min no Salão Paroquial 

localizado na Rua Padre Miguel Xavier. A Câmara Municipal reuniu-se em Sessão Ordinária 

sob a Presidência do vereador Francisco Djalma Soares de Paiva e secretariada pela 

vereadora Geiza Natalia Cândido de Castro. Estiveram presentes 4 (quatro) vereadores, 

faltando os vereadores Daciso Maia, Tiburço Eduardo, José Alves, Hermenegildo de Souza e 

Cleusivan Paulo. Aberta a Sessão, o presidente justifica a ausências dos vereadores. 

Seguindo, foi feita a leitura da ata da Sessão anterior. Posteriormente, foi apresentada a Pauta 

da 05º Sessão Ordinária de 2024: 1.Requerimento N.º 007/2024 de autoria do vereador Cícero 

Romão da Silva, que vem justificar sua ausência da sessão ordinária do dia 23 de fevereiro do 

corrente ano; 2. Requerimento N.º 008/2024 de autoria do vereador Edneuda Figueredo de 

Holanda, que vem justificar sua ausência da sessão ordinária do dia 23 de fevereiro do 

corrente ano; 3. Requerimento N.º 009/2024 de autoria do vereador Francisco Djalma S. de 

Paiva que vem requerer a drenagem de agua e recuperação na via na matéria indicada. No 

pequeno expediente os vereadores proferiram em defesa de suas matérias, em que o vereador 

Cícero Romão, justificou ter ficado ausente da sessão do dia 23 de fevereiro por está em 

viagem e ao retornar ocorrer complicações de locomoção no transporte. A vereadora Edneuda 

Figueredo defende seu requerimento nº 008/2024 onde justifica sua ausência da sessão do 

dia 23 de fevereiro por estar participando de um evento junto ao Deputado Idilvan Alencar, na 

cidade de Fortaleza, em que foram trabalhados assuntos sobre marketing político. O vereador 

Djalma Paiva, afastado da sua função de presidente, fez a defesa de seu requerimento nº 

009/2024 que requer da Prefeita Municipal, a Sra. Emanuelle Martins e ao Secretário de 

Infraestrutura, o Sr. Carlos Henrique, que seja feita a drenagem da água que se encontra 

empoçada no encontro da Rua Editonia Batista e a BR 226, saída para Pau dos Ferros/RN e 

que seja feita a recuperação da pavimentação do local, destacando ainda os transtornos 

ocasionados, aos moradores da referida rua, assim como aos condutores de veículos que 

trafegam aquela via, pela situação do local . Como não houve quórum para a deliberação das 

matérias o presidente colocou as proposituras em tramitação para deliberação na sessão 

ordinária seguinte.  Não havendo nada mais a tratar, o presidente encerrou a sessão e eu, 

Geiza Natalia Cândido de Castro, secretária nomeada, lavrei a presente ata que depois de lida 

e aprovada será por mim, pelo presidente e demais vereadores, assinada. 


